

Vectalia realiza su tradicional comida de Navidad con los medios de comunicación

03/12/2015



El grupo Vectalia celebró ayer su tradicional comida de Navidad con los medios de comunicación de la provincia de Alicante. Este año, por primera vez, el grupo ha decidido realizar este evento en la Bodega Casa Cesilia de Novelda, donde los asistentes pudieron disfrutar de una cata de vinos en un ambiente distendido. A esta

comida asistieron 30 personas, entre ellos, el presidente de Vectalia, Joaquín Arias, el consejero delegado de grupo, Antonio Arias, la junta directiva de la Asociación de Prensa de Alicante así como representantes de diversos medios de comunicación de la provincia, en una comida en la que *Valle de Elda* estuvo presente.